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Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур.  Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

 А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Тарикат - это главная сила в исламском мире, Шукр Аллахуجل جلاله. Барака Святого Пророка,
да благословит его Аллах и приветствует, всегда  с мусульманами, несмотря на то, что 
так много времени прошло с тех пор. Этот путь - путь Нашего Святого Пророка, да 
благословит его Аллах и приветствует, который ведет к нему. Когда человек в 
тарикате, он связан с Пророкомصلى الله عليه وسلم и получает благословение и духовную силу от него. 
Нам нужна духовная сила, потому что она приходит не только через книги или 
Джамаат. Все Аулия, Султаны и люди, которые служили исламу, были на этом пути и 
были связаны с Пророкомصلى الله عليه وسلم. Поэтому они были стойки к уловкам шайтана, а те, кто 
были вне тариката, боролись и выступали против ислама. Потому что, если вы не 
подключены к Святому Пророкуصلى الله عليه وسلم, вы будете подключены к чему-то другому. Так 
было всегда. Именно поэтому, Тарикат является врагом шайтана.

Тарикат - это сила ислама. Это его крепость. Тарикат и Шариат неразделимы. Те, кто 
вне тариката говорят: «Мы следуем шариату. Нет никакого тариката. Тарикат - это 
ненужная вещь». Эти люди просто хотят разрушить главную крепость ислама, а затем и
все остальные. Тарикат не будет уничтожен до Киямы, до Махди ‘алейхи с-салям и 
после него, если на то будет воля Аллахаجل جلاله. Когда наступит Кияма, она обрушится на 
головы кафиров, а души верующих будут подняты. Кияма неизбежно наступит. 
Поэтому, до этого времени кафиры не смогут убрать тарикат, с позволения Аллахаجل جلاله. 
Кафиры уйдут, а тарикат останется. Их истинные лица будут раскрыты.

Тарикат всегда находится на пути Святого Пророкаصلى الله عليه وسلم с позволения Аллахаجل جلاله. Тот, кто в 
тарикате, - будет спасен, а тот, кто вне тариката, у того слабая вера. 

Есть много хадисов нашего Пророкаصلى الله عليه وسلم, которые начинаются словами: «Никто из вас не 
уверует до тех пор, пока ..» . Вера очень важна. Без веры нет ислама. Когда вера 
несовершенна, она слаба.

Поэтому тарикат абсолютно необходим для людей, для мусульман. Шайтан знает это. 
Шайтан и его последователи говорят: «Мы мусульмане. Мы ориентируемся на Коран. 



Мы читаем все из Корана». Они не принимают хадисы, поэтому они находятся вне 
этого пути. Они сошли с него. 

Пусть Аллахجل جلاله даст этим людям руководство. Мы желаем только добра мусульманам и 
всем людям. Пусть Аллахجل جلاله наставит их на истинный путь. Пусть они его увидят. Пусть
они, по крайней мере, не вредят мусульманам и не говорят плохо о них. Если вам не 
нравится тарикат, то лучше молчите. Аллах Азза ва Джалла простит вас, ИншаАллах. 
Но если вы будете говорить плохо, это к вам, же и вернется, с позволения Аллахаجل جلاله. Те, 
кто с Аллахомجل جلاله, будут спасены. С ними ничего не случится. 

Пусть Аллахجل جلاله укрепит нас на этом пути. И пусть Онجل جلاله даст людям руководство.

Ва мин Аллахи ат-Тауфик. Аль-Фатиха.
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